



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO PLENO

Mislata, a 9 de octubre de 2014

Hora: 11,00

Lugar: Salón de Sesiones de la Casa Consistorial

Para proceder a la celebración de la sesión extraordinaria, debidamente convocada, se reúnen en sesión pública, bajo la presidencia del Sr. Alcalde, D. Carlos Fernández Bielsa, los Concejales:

- DÑA. MARÍA LUISA MARTINEZ MORA
- DÑA. JOSEFA LUJÁN MARTÍNEZ
- D. ÁNGEL MARTÍNEZ BORJA
- D. JOSÉ RAMÓN BOSCA PALOMAR
- DÑA. CARMEN LAPEÑA BUENO
- D. ALFREDO CATALÁ MARTÍNEZ
- D. JOSÉ FRANCISCO HERRERO MONZÓ
- DÑA. FRANCISCA GIMÉNEZ HIDALGO
- D. PEDRO RAMÓN LÓPEZ MÁRMOL
- D. ANTONIO ARENAS ALMENAR
- DÑA. MARÍA PILAR LIGIA RODRIGO CARRERAS
- D. MANUEL CORREDERA SANCHIS
- D. FERNANDO HERNÁNDEZ FALCÓN
- D. JAIME LÓPEZ BRONCHUD
- D. ANTONIO SANCHIS NAVARRO
- DÑA. JOSEFINA SAIZ GÓMEZ
- D. JULIO LUIS BALBASTRE ARANDA
- D. SALVADOR GARCÍA DE LA MOTA

Excusan su asistencia los concejales D. Carlos García Martínez y Dña Gloria Alonso Palomares

Asistidos por D. Luis Ramia de Cap Salvatella, como Secretario de la Corporación.

ÚNICO: ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS CON MOTIVO DEL 9 DE OCTUBRE.

Toma la palabra el Sr. Alcalde, y dice:

“Representantes políticos y sociales, vecinos y vecinas de Mislata, amigos...



Bienvenidos a vuestro salón de Plenos del Ayuntamiento en gran día de los valencianos y las valencianas;

Un año más, volvemos a abrir las puertas de la Casa de la Villa en conmemoración del 9 de Octubre,

Abrimos las puertas de vuestro salón de plenos, con una doble motivación: Primero, porque en este acto de proclamación, la representación de la voz del pueblo quiere agradecer a la sociedad y a los hijos más representativos de Mislata, su trabajo generoso por los demás y especialmente por sus conciudadanos.

Pero también para reivindicar hoy para el presente, y para el futuro, el buen trabajo del pasado en la defensa de los intereses de la sociedad, de nuestra ciudad, y del bienestar de las mislateras y los mislateros.

Por eso estamos...

Para agradecer los servicios prestados, y para celebrar al mismo tiempo una fecha, mirando hacia el futuro de nuestra Comunitat, una tierra con lengua y con carácter propio.

Pero teniendo muy presente, la solidaridad y el afecto de tantas personas a las que acogemos día a día, y que con el paso del tiempo enriquecen nuestra cultura.

Nuestra historia es un relato ecléctico.

Ya cuando Jaume I conquistó los pueblos y ciudades del Reino de Valencia, nuestra tierra ganó una nueva historia, una nueva lengua y unas nuevas señas identitarias, que han perdurado y evolucionado para bien, hasta nuestros días.

En la actualidad, la democracia nos ha permitido ganar en autonomía y pluralidad, pero esta ventaja democrática, desgraciadamente, no siempre es sinónimo de nuevos recursos y mejoras...

En contextos de dificultades, reaparecen Ayuntamientos y otras instituciones que reafirman las opciones para avanzar y progresar priorizando los recursos sociales.

Ser solidario y generoso con los que lo necesiten, y fuerte y contundente con los poderosos es un trabajo duro y sacrificado a nivel personal, y sé de lo que hablo...



Pero los Mislateros y los valencianos debemos ser valientes y propiciar un nuevo impulso sensible pero decidido para recuperar el espacio que nos merecemos, y que algunos dirigentes incívicos nos hurtarán por siempre.

Y decimos no...; Como diría Raimon: "Nosotros no somos de ese mundo"
Y no lo toleraremos.

Motivos tenemos muchos...

Porque la identidad valenciana no puede sostenerse sin una proyección pública más contundente de nuestras capacidades y habilidades

Porque afecta a los emprendedores como motores de una industria excepcional, como referentes de una artesanía y un diseño pionero, como productores de cultura,

Y porque como referentes de una sociedad digna y culta, necesitamos más herramientas y más ayuda para educarnos, para formarnos y para dar oportunidades a los miembros de nuestra sociedad.

Sin cultura no hay libertad, por eso es importante la apuesta y el apoyo a la educación pública y la cultura. Porque nos da a la sociedad libertad, futuro y esperanza.

Porque afecta también a las personas mayores, que ven como día a día se reducen sus servicios básicos, se recorta la sanidad y se desatiende la ley de dependencia o se elimina la ayuda a domicilio para que puedan vivir con dignidad.

Pero especialmente, por los a los más jóvenes...

Porque los nuestros jóvenes, los valencianos deben tener garantías de futuro en nuestra tierra, y por tanto debemos propiciar alicientes, estabilidad y riqueza para que las generaciones que hemos formado, y que han salido por motivos laborales más allá de nuestras fronteras, vuelvan a Valencia, y vuelvan a Mislata para enriquecernos en todos los sentidos.

Por todos, y para todo, celebramos el 9 de Octubre.

Y lo hacemos con los instrumentos que necesitamos para hacer eco de nuestras manifestaciones como pueblo.

Salgamos a la calle a disfrutar de la música y de la fiesta, pero sin olvidar que valencianos y mislateros siempre estamos trabajando para proponer mejoras para nuestra



dignidad como pueblo, exigiendo al mismo tiempo todo lo que es nuestro, lo que sin duda, nos merecemos.

Estoy seguro que con la representación de la voz del pueblo, haremos todo el posible por continuar mejorando Mislata y eso es lo que hago cada día. Asumir la voz de un pueblo que reclama al gobierno Valenciano, una educación pública y de calidad, con colegios en condiciones, una sanidad pública y de gestión pública para que nadie se beneficie a costa de nuestra salud, como un hospital de referencia tal como prometió el gobierno Valenciano a todos los mislateros.

Reclamamos unos servicios sociales potentes, que ayuden a quien no puede, a los más débiles, como hacemos en Mislata, incrementando la política dirigida a las personas, más becas, más ayudas, más servicios y más atención.

Y queremos y exigimos que, en lugar de recortar las competencias de los ayuntamientos, se apueste claramente por una política municipalista de verdad, con una financiación mejor para que los ayuntamientos asuman, de una vez, más competencias, especialmente en materia de empleo, para ayudar a la gente que más lo necesita y que lo ha perdido todo.

Tenemos muchos retos pendientes en la sociedad que nos ha hecho crecer como personas y que constituye parte del que somos, de lo que tenemos, y de lo que seremos.

Por eso Los valencianos necesitamos nuevos impulsos de nuestras instituciones, necesitamos más plataformas de participación, más regeneración y una atención más directa, y más implicación de nuestros poderes públicos, para que las ayudas y los servicios sean más efectivos con las necesidades de las personas más desfavorecidas

En Mislata, ya lo sabéis, tenemos entera disposición, ya lo hacemos, somos referentes culturales, sociales, de ayuda a los que menos tienen, de políticas sociales, nos tenemos que sentir orgullosos de lo que somos como pueblo, que nos miran desde otros lugares porque somos referentes, por nuestras prioridades como pueblo.

Tenemos iniciativas y voluntad para continuar trabajando siempre en este sentido.

Cualquier ciudadano sabe que nuestro Consistorio tendrá las puertas abiertas cuando requiera de ayuda y cuando quiera colaborar en la tarea diaria de hacer una sociedad mejor, una Mislata mejor. Eso si, siempre con la misma proclama: Solidarios y generosos con los que más lo necesitan y fuertes y contundentes con los poderosos. Por ahí, siempre nos encontraremos. Gracias a todos y a todas.



Por estos motivos, por tercer año consecutivo, en Mislata conmemoramos el día del valencianismo, el 9 de Octubre, haciendo una distinción honorífica de aquellas personas y colectivos que han sido ejemplares, y que demuestran año tras año ser protagonistas de un reconocimiento por parte de la ciudad de Mislata y un aplauso unánime por parte de nuestro pueblo y de nuestra máxima institución.

Seguidamente se procede al acto protocolario de entrega de las distinciones a cada uno de los premiados.

Este año, el Ayuntamiento de Mislata ha tenido a bien considerar merecedores de las Distinciones Villa de Mislata del año 2014 a las personas y entidades siguientes:

- D. Jesús López Soler por su trayectoria personal y ciudadana en contribución a la mejora de la vida del vecindario de Mislata.
- A título póstumo Dña. Olvido Melero Tolosa por su solidaria contribución al desarrollo en Mislata de proyectos de ayuda y cooperación con el Pueblo saharai de la Asociación Humanitaria Internacional de Mislata AHUIM.
- Voluntarios y monitores de la Asociación de Mayores Voluntarios de Mislata por su dedicación altruista al desarrollo de proyectos sociales destinados a las personas mayores de Mislata.
- Mislata Básquet Club por su contribución a la difusión de la cultura del deporte en Mislata.

Quiero agradecer a todos los presentes su participación en este acto de entrega de distinciones, porque con su presencia están dando fuerza al talento, a la creatividad y a la ilusión para continuar trabajando a todas las personas que se fijan objetivos para mejorar como pueblo.

Todas ellas son un referente de nuestra ciudad, un espejo en el que mirarnos, y un motivo para decir muy alto el nombre de Mislata.

Enhorabuena a todos los distinguidos, que este 9 de Octubre sirva para pensar, reaccionar, para tomar el impulso necesario, para movilizar la ilusión y que la ciudadanía sea, como siempre, la prioridad y el principal motor.

Muchas gracias a todos por asistir a este entrega de distinciones Villa de Mislata, del Nueve de 'Octubre de 2014. Gracias."



A continuación, toma la palabra el Presidente de la Asociación de Mayores Voluntarios, Sr. Cruz Gómez y, literalmente, dice:

“Buenos días, señoras, señores, respetadas autoridades que nos honran con su presencia, Sr. Alcalde, D. Carlos Fernández Bielsa, Señora Concejala, Doña Pepita Luján Martínez, grupo de gobierno en general, representantes de las asociaciones y público en general.

Muchas gracias Sr. Alcalde, una vez más, por este reconocimiento que hoy se hace oficial, aunque usted siempre ha reconocido nuestra labor, por lo que estamos muy agradecidos.

Gracias por permitirme que sea yo, como presidente, quien en nombre de todos los monitores voluntarios, os dirija estas palabras.

La verdad es que se me hace muy grato ser presidente de esta Asociación de personas mayores de gran corazón, que damos nuestro tiempo y nuestros conocimientos sin esperar recompensa alguna, pero estamos contentos porque con esta nominación nos está diciendo, Sr. Alcalde, que reconoce nuestra labor, nuestra seriedad y nuestro compromiso para llevar a cabo la tarea de ofrecer a los demás nuestras habilidades, nuestro tiempo y nuestra experiencia.

Y puede estar seguro usted y el pueblo de Mislata que lo hacemos con mucho respeto y cariño a todos los que vienen a diario a nuestros talleres.

Quiero invitar también a todas aquellas personas que tienen ganas de colaborar pero aún no se han decidido a hacerlo: Venid que es muy bonito contribuir de forma voluntaria al bienestar de los demás. Os esperamos a todos con los brazos abiertos.

Para terminar quiero decir que la labor que hacemos necesita del apoyo que venimos recibiendo del Ayuntamiento, Sr. Alcalde siga siendo tan solidario como lo ha sido hasta ahora.

Muchas gracias a todos ustedes por la atención prestada en el presente acto.

Ya me despido de todos ustedes con un afectuoso saludo en nombre de todos los monitores voluntarios y en el mío propio.”

Y no habiendo más asuntos que tratar, de orden de la Alcaldía-Presidencia se levanta la sesión, siendo las once horas y veinticinco minutos, de todo lo cual se extiende la presente acta que firma el Alcalde-Presidente, conmigo el Secretario que doy fe.

EL ALCALDE,

EL SECRETARIO